

Daem busca financiamiento para reparar el techo del Grupo Escolar

Durante la aprobación del Padem, director de la educación municipal entregó detalles de los proyectos de infraestructura que se contemplan para el próximo año.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidernsanantonio.cl

En agosto de este año apoderados y docentes de la escuela Presidente Aguirre Cerda y luego del Instituto Javiera Carrera, establecimientos que comparten el edificio del Grupo Escolar de Barrancas, se manifestaron por las condiciones de infraestructura.

Una de las principales quejas era el estado de la techumbre, que no solo se llovía en ese momento, sino que en algunos sectores se desprendió durante uno de los temporales, dejando escombros y fecas de ratones y palomas desparramados por el piso.

La queja de los apoderados y equipos docentes apuntaba a la falta de gestión, luego que el Ministerio de Educación, a través de su Departamento de Infraestructura y Equipamiento de la Educación, le solicitó en junio al municipio de San Antonio devolver más de 300 millones de pesos de proyectos de conservación no ejecutados; uno de ellos para el Grupo Escolar.

Tras una serie de reu-



ENTRE LAS INICIATIVAS ESTÁ LA REPARACIÓN DE LA TECHUMBRE DEL GRUPO ESCOLAR DE BARRANCAS.

niones entre equipos de la Daem y los papás, se apaciguaron los ánimos y los establecimientos retomaron sus clases con normalidad, bajo la promesa de gestionar un proyecto.

CONCEJO

La semana pasada en el concejo municipal extraordinario para aprobar

el Plan Anual de Desarrollo de la Educación Municipal (Padem), el jefe de la Daem, José Atria, adelantó las acciones que se contemplan en 2025 en materia de infraestructura. Algunos de estos proyectos están más avanzados que otros.

Los proyectos aprobados y financiados por 1.975

millones de pesos, se encuentran en distintas fases, como suscripción de convenios o contratos.

Estos proyectos están destinados a la escuela Movilizadores Portuarios, el colegio España, Divino Maestro y el liceo Juan Dante Parraguez. La inversión va de los 340 a los 400 millones por establecimiento.

Como explicó el director de la Daem, existen "otros proyectos formulados, pero que no tienen una vía segura de financiamiento. Están siendo postulados a fondos regionales o ministeriales. Están aprobados técnicamente, pero su financiamiento no está confirmado".

El valor de estas obras

400

millones de pesos contempla el proyecto de reparación del techo del Grupo Escolar.

asciende a 940 millones de pesos y, como detalló Atria, fueron "presentados al Programa de Mejoramiento Urbano (PMU) y a proyectos de conservación de Urgencia, que fueron levantados específicamente para cubrir algunas necesidades que quedaron sin cobertura luego de la reciliación de los convenios de conservación 2021. Hay 400 millones de pesos postulados para el recambio de techumbre del Grupo Escolar. El proyecto está postulado y está a la espera de que la Dirección de Educación Pública apruebe los recursos para costearlo".

Sobre este punto el concejal Manuel Meza resaltó la importancia de "reparar los establecimientos que lo requieren y que no vuelva a ocurrir lo de la devolución, como pasó en este periodo; devolvimos 314 millones de pesos".